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Conseil d'administration du REF-UNION

  

115eme séance, le 15 septembre 2012

  

Au siège de l'association, 32 rue de Suède à Tours

  

 

  Présent : F1TE, F4CLV, F5HX, F5OMU, F5VJD, F6AEM, F6BYJ, F6IPV, M. GARRIDO  Abse
nt excusés : F6FRA, F6IOC, F9PV, TK5JC.
 
  F6BYJ ouvre la séance à 9H00  
  Après le point du président, voici les sujets sur lesquels tous les participants ont débattu.  
  Statuts  Après différentes concertations avec le Ministère de l'Intérieur et dans le cadre de la
mission confiée en AG aux délégués, les textes définitifs ont été déposés le 10-08 AR du 13-08.
 
Dans le cadre de la délégation faite à Gérard F6FWO et Serge F5HX, sur proposition de notre
correspondante au Ministère de l'Intérieur, il a été inclus dans le RI un article concernant les
mesures transitoires à mettre en œuvre pour assurer la bascule entre les deux modes de
fonctionnement de l'association.
 
  III - Dispositions transitoires.  Article 17 - Conseil d'administration.  17.1 - Mandats des
administrateurs :   Les
administrateurs de REF-Union voient leur mandat prolongé jusqu'à la prochaine assemblée
générale d'installation du REF.
 
17.2 - Exercice comptable :
 
L'exercice comptable est en principe calé sur l'année civile, toutefois, un 1er exercice sera, à
titre transitoire et exceptionnel, engagé au moment de l'installation du nouveau conseil
d'administration et clos au 31 décembre de la même année.
 
17.3 - Assemblée générale d'installation :
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Dès que les présents statuts seront agréés, et moyennant les délais normaux de convocation,
une assemblée générale sera convoquée avec une triple mission :
 
 
    -  approuver les comptes de l'exercice qui se clos pour l'association REF-Union;  
    -  voter le budget de l'exercice suivant, celui de l'association REF;  
    -  procéder à l'élection et à la mise en place du nouveau conseil d'administration du REF.   

  CEM/CPL  Dossier suivi par F2MM.   Le REF-Union est opposé à la position IARU sur les
nouvelles normes concernant les équipements CPL. Cette position sur les nouvelles normes
EU, adoptée à Friedrichshafen revoit à la baisse le niveau de protection de nos bandes. Il
manquerait 15dB ce qui nous paraît inacceptable, ainsi qu'à d'autres sociétés membres de
l'IARU comme le RSGB.   Relations associations :
Scouts, FNRASEC, etc..   Dan
s le cadre de l'amélioration des relations entre les diverses associations de radioamateurs,
F6BYJ sera présent au congrès de la FNRASEC.
 
Pour des raisons familiales, le président ne peut être présent à l'AG de nos amis du CDXC,
mais le CA du REF-Union devrait être représenté par Richard F5VJD.
 
Une discussion s'instaure sur le thème du radio-scoutisme ainsi que sur la radio à l'école autour
de plusieurs expériences de terrain.
 
Relation avec l'administration
 
Suite à des changements d'interlocuteurs, nous avons relancé nos contacts pour faire le point
sur certains dossiers comme l'avancement de la décision ARCEP sur les modulations
numériques et le 50 MHz, sans oublier nos projets sur le noviciat/tutorat. Le texte de la décision
ARCEP devrait revenir de la commission européenne prochainement et une réponse de
l'autorité est attendue dans les jours qui viennent.
 
CERPET
 
Le stage en 2012 n'a pas eu lieu puisque abandonné par l'éducation nationale.
 
Le REF-Union ne proposera pas de stage pour 2013.
 Le groupe formation étudie la manière de faire bénéficier les responsables de formations de la
compétence et de l'expérience de son « équipe CERPET ».  
AG 2013 
 
Appel à candidatures est lancé pour l'organisation.
 
Les départements candidats devront se faire connaître avant le CCPD du 17 novembre.
 
Le bon résultat financier de la FRAG démontre que faire une belle AG « bénéficiaire » est
possible.
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Adhésions
 
Stables par rapport à 2011, à quelques unités près.
 
Les recettes budgétaires en relation sont de 318 549€.
 
Les adhésions sur le site pourront se faire à partir du premier octobre.
 
Les ½ cotisants pourront cette année payer en ligne avec envoi des justificatifs par le WEB. La
validation ne sera effective qu'après vérification de ces justificatifs.
 
CCPD-CAA du 17 novembre
 
En plus des sujets obligatoires comme la formation et la promotion, il est prévisible que la mise
en place de la nouvelle structure de l'association occupera une bonne partie des débats.
 
Afin de répondre au mieux aux demandes, le CA avec la commission statuts doit préparer les
statuts types ainsi que des conventions type liant les structures locales au REF.
 
L'aide financière des projets de ces nouvelles structures devra aussi être validée.
 
Un rappel : ce n'est seulement qu'après l'AG de bascule que les ED pourront faire les
modifications de leurs statuts.
 
Seul le nouveau CA élu pourra signer les conventions et valider les délégués locaux.
 
Terrain du REF-Union
 
Dans le cadre du percement d'une nouvelle voie entre la rue de Suède et l'avenue du
Danemark, les services de la voirie nous ont contactés pour l'achat d'une bande de terrain de
10m environ sur la partie inoccupée. Le CA donne sont accord pour la poursuite des
négociations.
 
Un opérateur de téléphonie nous a contactés pour une implantation possible sur cette parcelle.
Le président et le directeur du siège sont mandatés là aussi pour mener les négociations.
 
Livre F2VX
 
Gérard nous a donné son accord pour la mise en ligne de son livre sur l'histoire du
radioamateurisme en France et sur l'étude des rééditions des deux livres pour une vente par le
service fournitures du REF-Union.
 
Pages YL
 
Un groupe d'YL nous a contactés pour la création de pages dédiées YL sur notre site WEB. Le
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BE et le CA ont appuyé cette initiative et ces pages sont en construction.
 
Bravo à elles pour cette initiative.
 
Gestion base adhérents et nomenclature.
 
A la suite d'une discussion sur les différentes bases de données nécessaires au bon
fonctionnement de la gestion de l'association, le CA charge F1TE et la commission informatique
de l'étude et de la mise à plat du système actuel de  bases de données et de la mise en œuvre
d'un principe de mise à jour centralisé.
 
Conférence internationale EME 2014.
 
Ayant eu lieu cette année à Cambridge, cette conférence a voté à une large majorité le projet
de la délégation française qui a proposé le site de Pleumeur-Bodou pour l'organisation de la
conférence 2014.
 
Le choix de ce lieu emblématique des télécommunications spatiales est un symbole très fort.
 
Le CA approuve et le REF-Union apportera pleinement son soutien logistique à l'équipe
organisatrice qui va se constituer dans les mois qui viennent.
 
Point financier 
 
La nouvelle secrétaire comptable a pris ses fonctions le 10 juillet.
 
Un point a été réalisé fin juin par l'expert comptable.
 
Compte tenu de la stagnation des adhésions, de la baisse sensible de la publicité et malgré
quelques baisses de prestations, le bilan de fin d'année restera négatif et est estimé à ce jour
entre 11 et 12 K€.
 F5OMU nous communique les chiffres ainsi que les courbes de trésorerie qui montrent des
chiffres identiques aux années précédentes.  
Le CA autorise le recours éventuel au découvert bancaire, probablement en novembre. Pour
mémoire, en 2011 nous avons utilisé ce découvert pendant deux jours et pour moins de 2000€.
 
La FRAG (33) organisatrice termine sur un résultat positif de 6000€ et reverse donc aux termes
de la convention 2400€ au REF-Union.
 
HamExpo
 
Point sur les inscriptions
: Pro. et brocante.
 
Animations
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Autour des nouvelles technologies pour le radioamateurisme du 21ème siècle.
 
Une station F6REF sera active en EME 144, présentée par F6BKI, F8ARR et F1TE.
 
Réception numérique SDR en diversité (H+V)
 
D'autres animations sont prévues et seront communiquées sous peu.
 
Organisation de la mise en place.
 
Sous la houlette de F5VJD et de Mr Garrido, les détails de cette organisation sont présentés en
séance.
 
Les personnes à mobilité réduite auront un accès facilité. Contacter le siège pour les détails.
 
Une billetterie en ligne devrait être mise en place pour permettre un accès plus rapide et facile
au salon sans passer par la file d'attente à la caisse.
 
Radio-REF
 
Un appel d'offres est mis en place pour le renouvellement des contrats des quatre postes,
photocomposition, impression, routage et affranchissement.
 
Il s'agit d'obtenir un moindre coût pour la photocomposition et l'impression car ceci est vital et
obligatoire pour nos finances, dans le cadre défini lors de notre dernier CA.
 
Les intervenants de la chaîne de fabrication de Radio-Ref constatent qu'un manque de rigueur
de nos rubriqueurs est très souvent à l'origine du manque de recul nécessaire au
photocompositeur.
 
Un cadre plus strict dans les espaces éditoriaux alloués doit être pourtant facilement compris
par les auteurs.
 
Commission Informatique
 
F1TE présente l'organisation de cette commission, les travaux réalisés ainsi que les
améliorations à apporter.
 
  
  Séance levée à 17H00  
  Lucien Serrano, F1TE  Secrétaire du REF-Union  
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